
O prefeito de São José, Orvino Coelho (PSD), 
comemorou nas redes sociais a emissão da Licença 
Ambiental Prévia (LAP) do Instituto de Meio Ambiente 
(IMA-SC) para a Beira-Mar de Barreiros. Este era 
um dos entraves para dar andamento à obra, que 
deverecebeu um financiamento do Fundo Financeiro para 
o Desenvolvimento da Bacia do Prata (Fonplata) de US$ 
43,2 milhões de dólares, com uma contrapartida de US$ 
10,8 milhões. 

Nesta quinta-feira, 6, será realizado um ato simbólico 
para a entrega da LAP, que contará com a presença do 
governador Jorginho Mello (PL), do prefeito do município 
e da presidente do IMA, Sheila Meirelles.

Com cerca de 3,7 quilômetros de extensão, a Beira-
Mar de Barreiros receberá um complexo de lazer e 
cultura, com uma avenida de seis pistas (em sentido 
duplo) e a marginal, ciclovia, pista de skate, calçadão, 

estacionamentos, quiosques e salas diversas.
O projeto prevê ainda a melhoria de 2,8 quilômetros 

de vias de acesso e a implantação de mais uma via, no 
limite com Florianópolis. Há uma expectativa de que, 
futuramente, a obra tenha ligação com a Beira-Mar 
Continental de Florianópolis.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O secretariado de Jorginho Mello (PL) deve ter novos 
nomes anunciados nos próximos dias. Além da 

Procuradoria Geral do Estado e da a Secretaria de 
Estado da Justiça e Reintegração Social, que devem 
receber novos secretários, as pastas da Infraestrutura, 
Agricultura, Fesporte e Economia Verde, que estavam 
dentro do acordo feito com o MDB devem, finalmente, 
ser ocupadas. Se pelos parlamentares do partido 
ou não, ainda não está definido. Isto porque não há 
consenso dentro do partido.

Nesta terça-feira, 4, durante o tradicional almoço que 

reuniu os principais nomes da sigla, além de nomearem 
o deputado Volnei Weber como líder da bancada na 
Alesc, ficou definido que será nesta quinta-feira, 6, em 
reunião que contará com a presença do vice-presidente 
nacional do partido, o deputado federal Carlos Chiodini, 
que baterão o martelo sobre aceitar ou não os espaços 
oferecidos no governo. Mas apesar de não haver 
unanimidade, tudo indica que o partido irá aceitar, 
sim, ampliar sua presença no governo, mas isso não 
necessariamente significará apoiar totalmente Jorginho 
em seus planos para 2026.

E o MDB fica ou não fica?

Licença comemorada Foto: PMSJ/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Contenção de gastos
A prefeita de Balneário Camboriú, Juliana Pavan 

(PSD), publicou um decreto que estabelece uma série de 
medidas de contenção de despesas do Poder Executivo, 
com o objetivo de equilibrar as contas públicas. Todas 
as secretarias municipais tiveram seus orçamentos 
contingenciados em 25%. Os secretários foram orientados 
a elencar medidas de redução e otimização das despesas e 
todos os gastos serão avaliados. Das mais de 40 comissões 
existentes, revogadas na íntegra, está estabelecido 
que só poderão ser recriadas aquelas pertinentes 
para eficiência da administração municipal, desde que 
respeitando a redução de 40% do número de integrantes. 
Novos contratos de locação de imóveis que impliquem em 
acréscimo de despesa estão proibidos.

Turismo
Santa Catarina se destaca como um dos principais 

destinos turísticos do Brasil, oferecendo uma diversidade 
de experiências. Com 15 regiões turísticas reconhecidas 
pelo Ministério do Turismo, o setor representa 12,5% do 
PIB catarinense. De janeiro a julho de 2024, a arrecadação 
de ICMS Turístico ultrapassou R$ 250 milhões, conforme 
o levantamento do sistema de inteligência turística 
“Almanach”. O estado conta atualmente com 26.609 
empresas do setor, o que equivale a 2,4% do total de 
empresas em Santa Catarina e 4,5% das empresas do 
segmento no país. A maior parte dos negócios do setor são 
microempreendedores individuais (MEIs), que representam 
65,4% do total, seguidos por microempresas (30,4%) e 
pequenas empresas (4,2%). 

Concurso
O governo do Estado lançará, ainda no primeiro semestre, um concurso público para a área da saúde. A informação 

foi confirmada pelo secretário de Estado da Saúde, Diogo Demarchi Silva, durante reunião com o deputado Dr. Vicente 
Caropreso (PSDB), vice-presidente da Comissão de Saúde da Alesc, e demais autoridades.

Um representante do Sindicato dos Médicos de Santa Catarina (Simesc) também participou do encontro. Na ocasião, 
também foi confirmada a concessão do auxílio-moradia para médicos residentes.

Nova liderança
O deputado Camilo Martins é o novo líder do Podemos na Alesc. Ele assume o lugar que era de Lucas Neves, que assumirá 

como 3º secretário da Mesa Diretora. Além da liderança da bancada, o deputado deve assumir a presidência de uma 
comissão permanente, assim como a deputada Paulinha.

Igualdade de gênero
Em encontro com mais de 100 lideranças femininas do sistema OAB no Estado, o novo presidente da Seccional 

catarinense, Juliano Mandelli, lançou um Plano de Ação para avançar na paridade e igualdade de gênero na instituição, 
valorizando e fortalecendo a advocacia feminina. Dentre as ações, a criação de um fórum permanente para desenvolver 
políticas e ações nesse sentido, a aplicação da regra de equidade de gênero em todas as fases do processo de seleção para 
o Quinto Constitucional, e implementação de programas voltados ao empreendedorismo feminino. Atualmente a OAB/SC 
conta com 3 lideranças femininas dentre os seis nomes de seus cargos principais.


